## 9/11/2021

## Pregunta: ¿Es importante la filosofía para la construcción de un país?

Principalmente yo pienso que la filosofía es una ciencia la cual sirve para abarcar absolutamente todo lo cuestionable a día de hoy, esta ciencia nos permite racionalizar, ser personas críticas, ser personas objetivas, que no se dejan llevar por una opinión popular o porque una persona cercana les dijo que eso es lo correcto, una persona que piensa y actúa sin importar la opinión popular, para mí pensar es lo que más necesitamos hoy en día, personas que pongan interés en sus futuros y el cómo lo harán, por qué y para qué lo harán, si beneficiarían a algo más que sus gustos o solo si lo hacen para ir a apoyar a la decisión del otro o solo para complacer a alguien que quiso que haga eso.

La filosofía nos permite ir a un más allá pero a diferencia de lo normal, este tiene argumentos de por medio, tiene un proceso y su explicación va mucho más lejos de un "tengo fe", no podríamos llegar a ser políticos, jueces u otras profesiones, pero esta ciencia nos ayudara a pensar mas de nuestras acciones, a pensar mas sobre las propuestas de un presidente, a poder elegir de una mejor manera la persona que nos podrá gobernar en un futuro, podremos llegar a "conclusiones" de quien podría "gobernar" de una mejor manera que algún otro político, también podríamos pensar de manera objetiva las decisiones de un juez, por que considera quien es el "inocente" y quien es el que cometió el crimen y así estar de acuerdo o en desacuerdo con aquella decisión que se haya tomado.

En respuesta de la pregunta, si considero que esta ciencia puede aportar de sobremanera a la construcción de un país, para que este sea: Inteligente, critico y pensante, para que de esta manera terminen los casos de corrupción o incumplimiento de leyes, también para poder tener mejores avances, dejar o tal vez continuar con las discusiones entre religión o ciencia, también podríamos llegar a conclusiones más profundas o a una "guía" que otras ciencias podrían usar para "saber" sobre algo que aún no se haya confirmado.

Si esta ciencia se sigue practicando, la antropología se volvería mucho más interesante, más personas estarían interesados en aprender sobre esa otra ciencia,

estudios humanos como, las ciencias sociales, psicología, psiguiatría, antropología

o incluso la misma filosofía se volverían más famosas, llegarían a ser un interés de

más personas, esto tal vez no se haga solo porque se gane más dinero, sino que

sea practique más por el saber de un más allá, del cuestionamiento de x

comportamiento de algún individuo, comunidad, movimiento etc.

Según Aristóteles, nosotros estamos conformados por: Cuerpo, alma y razón.

Brevemente el explica que nosotros principalmente tenemos un alma la cual es la

que conforma el cuerpo humano y su principal y más significativa característica es

la razón y el pensamiento critico

Lo que piensa Aristóteles sobre la política es que esta se conforma por el mismo

humano el cual desarrolla sus fines y su capacidad para gobernar, también piensa

que hay 3 tipos diferentes para gobernar, el primero es la monarquía (la persona

más sabia y virtuosa seria la que gobernaría), la segunda seria la aristocracia

(aquella manera de gobernar en la cual solo pueden elegir su gobernador aquellas

personas que poseen títulos o el mismo rey) y la ultima manera de gobernar seria

la democracia (en esta todo el pueblo, anteriormente solo los hombres mayores,

pueden elegir su gobernador), entre estos se toman temas como tiranía, oligarquía

y la demagogia.

También nos dice que para Aristóteles la mejor manera de gobernar seria la

monarquía, este seria el mas justo de los mencionados anteriormente, pero este

sistema padece un gran problema y es que este es la forma de gobierno más difícil

de alcanzar y este se relaciona mucho con el peor concepto (la tiranía), debido a

esto concluye que cada forma de gobierno se puede tomar dependiendo la situación

de cada país.

Información sacada de: <a href="https://www.filco.es/">https://www.filco.es/</a> - "Aristóteles: somos alma, cuerpo y

razón".

Muchas gracias por su atención

Att: Kevin Sandoval 7°